

# Blick-aktuell Brohltal

(Nr. 41 vom 13. Oktober 2005)

r. 41/2005

17

## 53. Mittelrheinische Geländefahrt

### Es geht wieder rund in Kempenich

**Kempenich.** Am 23. Oktober geht es in Kempenich wieder rund: Zum 53. Mal wird dann die Mittelrheinische Geländefahrt gefahren. Es ist die traditionsreichste Veranstaltung des rund 500.000 Mitglieder zählenden ADAC Mittelrhein.

Um 9 Uhr werden die ersten Fahrer auf die Strecke gehen. Die Siegerehrung ist für 16 Uhr geplant. Der 40 Kilometer lange Rundkurs ist für Teilnehmer und Zuschauer gleichermaßen attraktiv. Insgesamt vier Mal müssen die Motorradfahrer diesen Kurs umrunden. Dazu kommt dann noch ein vier Kilometer langer Crosskurs, der den Teilneh-

mern alles abverlangt. „Wer letztendlich gewinnt wird oft hier entschieden“, weiß auch Fahrtleiter Hermann Fuchs, Motorradreferent des veranstaltenden ADAC Mittelrhein.

Vor allem diese Sonderprüfung, die vier Mal gesondert gezeitet wird, ist für die Zuschauer gut zu überschauen. Zudem liegt sie nicht weit vom Fahrerlager im Gewerbegebiet Kempenich weg, wo den Aktiven beim Schrauben und Tüfteln zugesehen werden kann. Hier befindet sich auch das große Festzelt, in dem im Anschluss an die Veranstaltung die Siegerehrung stattfindet. Rund 100 Fahrer haben für die

verschiedenen Klassen gemeldet. Ausgefahren werden der Deutsche Enduro-Pokal der Solo-Klassen, der Deutsche Enduro-Mannschafts-Pokal, der Deutsche Enduro-Senioren-Cup, der Deutsche Enduro-Damen-Cup, die DMSB-Enduro-Klassik-Trophäe und die Meisterschaften des ADAC Mittelrhein und Schleswig-Holstein. Ausgeschrieben ist zudem eine Klasse der Seitenwagen und die Klasse Quads.

Erwartet wird wieder ein großes Teilnehmerfeld. Unterstützung erhalten die ausrichtenden ADAC-Ortsclubs MSC Kempenich und Koblenzer Motorsport-Club auch

in diesem Jahr von den Motorsportfreuden Winningen und vom Motorsportclub Kannenbäckerland.

Besonders freut man sich im ADAC Mittelrhein auch darüber, dass es von den Gemeinden wieder viel Unterstützung gab. Herauszuhaben sind hier die Verbandsgemeinde Brohltal und die Gemeinden Kempenich, Weibern, Spessart und Hohenleimbach. Bereits bei der Fahrzeugabnahme am Samstag, 23. Oktober, zwischen 13 und 18 Uhr, gibt es im Fahrerlager viel Technik zu sehen.

Mehr Infos unter [www.msc-kempenich.de](http://www.msc-kempenich.de)